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会   議   録 

会 議 名 第２０期小金井市公民館企画実行委員の会議 第４回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年１２月２日（火） 

午前９時３０分～１１時００分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
中村委員、古川委員、苅込委員、大井委員、千葉委員、 

吉川委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

(１)国際交流事業「ベトナム・パナマを知ろう」について 

(２)男女共同参画講座「変わる家族」と「選ぶ時代の葬送」

について 

(３)成人学校「アメリカ大統領と日本の関係」について 

(４)市民講座「朗読入門」について 

(５)成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」について 

(６)男女共同参画講座「江戸のごみ事情～現代のごみ事情」 

について 

２ その他 

（１）市制５０周年記念公民館事業について 

 （２）平成２０年度第２回企画実行委員連絡会について 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第３回） 

（２）公運審会議録の配付（第１２回） 
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司 会  大井委員 

【発言内容】 

１ 事業の計画 

（１）国際交流事業「ベトナム・パナマを知ろう」について 

鈴 木  講座名は仮称ですが、１２月４・１１日開催の国際交流の講座に講師が見学

にみえるので、打合せを行い決定していきたいと思います。日程については、

すでに決定していますので、担当委員の方はよろしくお願いいたします。 

（２）男女共同参画講座「変わる家族」と「選ぶ時代の葬送」について 

鈴 木  講座名を「見取り・送り」としていましたが、講師と協議の結果、変更する

ことになりました。 

田中（非常勤）１月２３日（金）は「墓をめぐる家族論」、１月３０日（金）は「遺言

ノートの書き方」の内容で実施いたします。 

（３）成人学校「アメリカ大統領と日本の関係」について 

鈴 木  元ポーランド、ベルギーの大使で、福田首相の一等書記官を経験されました    

兵藤長雄さんを講師に迎え、実施いたします。日程は３月９日（月）に決定    

いたしました。アメリカ大統領が代わるので時期としてタイミングが良かった

のかと思います。 

大 井  今年度の講座はこれで終了ですか？ 

鈴 木  市民講座で裁判員制度が残っていまして、講師については関係部署に依頼し

ているところです。 

事業の報告 

（４）市民講座「朗読入門」について 

鈴 木  前々回よりも応募者が多く、２倍となっていますで、定員を増員し２４人と

いたしました。すべてを受け入れることは朗読という講座内容からみて難しい    

と思います。 

古 川  前々回の受講者が多かったのですか？ 

鈴 木  すべて初めての受講者でした。 

     感想文を見ますと講師の評判が非常に良かったことが印象的でした。 

入門編として実施し、２・３年開催しその後底辺を広げ、レベルアップした     

講座を開催していきたいと思っています。 

古 川  ２年に１回でもよいので、そのようにされた方が良いと思います。 

（５）成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」について 

鈴 木  全日程４日間が１１月２７日に終了いたしました。 

     参加者からは音楽がこんなにも精神的な面で癒し効果があるものかと強く 

感じましたとの声が多くありました。 

古 川  若い人の参加も多かったようで、良かったと思います。 
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鈴 木  皆で楽器を演奏したり、作詞したりと音楽を体験することで各人の表情が 

    穏やかになっていくことを感じ、音楽がストレスを解消させるということが  

    改めて理解できました。朗読と同じように人気のある講座なので続けて実施     

    しても良いのではと思います。 

（６）男女共同参画講座「江戸のごみ事情～現代のごみ事情」について 

鈴 木  ３０人の募集に対し、３３人の応募がありました。小金井市のごみ問題に 

    参考になると考え、ごみ対策課職員の参加を依頼し、３人の参加がありました。 

苅 込  せっかくごみ対策課の職員の参加があったにもかかわらず、質問がなかった

のが残念でした。 

全 員  企画内容はとても良かったと思います。 

 

２ その他 

（１）市制５０周年記念公民館事業について 

鈴 木  公募市民で企画し、若者たちが何回かのミーティングを重ね、決定したもの

です。各テーマのとおり実現できればよいのですが、現実は厳しいようです。 

大 井  若者の提案はどうでしたか？ 

鈴 木  ３人のパネラーがパワーポイントを使用し、熱心に説明をされ、趣旨は理解

できました。地元野菜を使うということは良いと思いますが常時供給できるの

かが問題点のひとつであると思います。農家の方も参加されていましたが、安

定供給を実現するには野菜作りの工夫も必要となるとの意見がありました。 

いずれにせよこれから先、一歩一歩努力を重ねていくしかないと思います。 

中 村  小金井市の名産は何ですか？ 

鈴 木  うど、栗、うどん等かと思いますが。 

（２）企画実行委員連絡会について 

鈴 木  本日の会議終了後、緑分館で開催されますので、委員の方はお忙しいと思い

ますが出席のほどよろしくお願いいたします。 

（３）その他 

鈴 木  次回１月１３日の会議に２１年度の講座企画案をお願いいたします。 

中 村  ２０１１年より地上デジタル化に移行することに伴い、それに関する講座は

どうでしょうか。 

田中（非常勤） 経済課消費者スクール講座で実施していると思います。 

大 井  以上で本日の会議は終了いたします。 

次回開催日は１月１３日（火）９時３０分です。 

司会は千葉委員です。 

 

終了   午前１１：００ 


